
F .A. expresa. su 
garantía al órden 

Reconocimiento a la contribución de la 
ciaSe trabajadora en el engrandecimien
to de la nación, formuló la Fuerza Arma
da, ·con motivo de las celebraciones del 
Dia Internacional·del Trabajo. 

" Hoy en dia -dice la Fuerza Armada
. las industrias de mayor éxito deben su 
triunfo a los tres grandes tactores: técni
ca, trabajo y capitaL A medida que haya 
una mayor compenetración entre ele
mentos y sus objetivos, más brillante 
será el futuro para todos. 

" Esperamos co·n vehemencia -
prosigue el mensaje-, que los subverti· 
dores del orden que se agrupan en organi
zaciones fuera de la ley, no se aprovechen 
de las celebraciones en el Dia del Traba
jo. para provocar el desorden. el pillaje, y 
repetir los tristes actos vandálicos recién 
pasados en la Santa Iglesia Catedral". 

También expresa el mensaje,• una reco
... ,ndacJión en el sentido de que .con moti-

La Fuerza Armada anunció también 
que: "responsabiliza desde ya a esos gru
pos ilegales por los hechos que sucedan. 
ya que, ellos han sido los causantes del lu
to que hoy llevan inocentes familias sal
vadoreñas" . 

de los posibles acto§ públicos en oca
sión de las celebraciones del Dia Interna
cional del Trabajo, no 'se provoquen 
desórdenes de ninguna naturaleza. 

Finalmente ratificó la Fuerza Armada 
dar vigencia al mandato constitucional 
de hacer cumplir la ley y mantener el or
den público. 

,. .. 
e'. 3.5 millones para el 
"desarrollo in,tegrado"" 

Tres millones-500 mil co
lones para impulsar el 
pro;yecto " Norte-Oriental 
de Desarrollo Integrado". 
concedió ayer a nuestro 
país mediante firma de 
convenio no reembolsable 

Fondo de las Naciones 
para la {Jlfancia, 

UNICEF. 
El convenio fue suscrito 

por el titular de MIPLAN, 
licenciado Roberto Sala
zar Candell; el ministro 
del interior. ingeniero 
Ovidio liernández ; el 
representante de la UNI
CEF en Centro América y 

Panamá, señor Anthony 
Kennedy; habiendo estado 
presentes los señores Th
ymoty Painter, represen
tante de las Naciones Uni
das en El Salvador y el in
geniero José Ernesto 
Jaimes. director ejecutivo 
de Cooperación Interna
cional de MIPLAN. 

El proyecto cubrirá H 
municipios de la zona Nor
Oriental del país . . en los 
departamentos de San Mi
guel, La Unión y Mo
razán; cuyos objetivos 
entre otros son: 
__.Pasa a la págin;l46 __ -

Colaborar con tren de 
aseo solicita Alcaldía 

La recolección y proce-

.. lt"•nümto ~~ lau~:s~~a ~:; 
·or,ootem,as que afronta la 
Alcaldia Municipal de San 
Salvador, por lo que se ha 
pedido la colaboración del 
público en general. 

Al respecto, con la cola
boración de la ciudadanía, 
se realizará una mejor la
bor, afirman. por lo que la 
Alcaldía Municipal en su 
último comunicado dice lo 
siguiente: · 

·''Difícil situación de 
tren de aseo capitalino. 

Debido a la carencia de 

tractores y camiones en 
buen estado, así como 
terreno adecuado pa ra de
positar las basuras y des
perdicios de San Salvador. 
la Alcaldia Municipal ca
pitalina afronta serios y 
delicados problemas. 

Según informaciones 
que nos proporcionara el 
Departamento de Rela
ciones Públicas de la co
muna capitalina, el mayor 
problema que se en
cuentra,.. es la carenera de 
dinero para la adquisición 
de nuevos tractores y ca
__l'asa a la página 46 __ 
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Desvirtúan 
titular del 
MA G deje car{!O 

Fuentes oficiales del Mi
nisterio de Agricultura y 
Ganadería desmintieron 
ayer la ve'rsión relativa a 
que el titular, Ing. Agr. 

· Octavio Orellana Solis. 
habia dimitido del cargo. 

Es totalmente falso el 
rumor. se dijo, el ministro 
Orellana Solis, está dedi
cado plenamente a sus la
bores y en especial a im
pulsar los programas de la 
Reforma Agraria. co
secha de granos básicos. 
financiamiento de co
sechas y otras actividades 
__.Pasa a la págin;l46 __ 
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nr Urbunización 
GrwrrPro alarma 

Alarmante es la escasez 
de agua por la que están 
pasando los habitantes de 
la Urbanización Guerrero 
de esta capital, desde hac~ 
varios meses. 

Manifiestan los afecta
dos que esas irregularida
des empezaron hace 6 me
ses cuando el servido de 
agua comenzó a llegar de 
las 11 p.m. hasta las 2 
a.m .. teniendo estas per
sonas que desvelarse in
justamente para apro
vechar ese líquido tan vi
tal, dicen. . 
__l'asa a la página 33 _ 

- Foto de LA PRENSA, por 

""'""'"' •rv'~ En el Ministerio de Sa
Pública '1 Asistencia Social se efectuó la 

juramentactón de la nueva Junta Directiva 
de la Sociedad Médica de Salud Pública de 
E! Salva<iQr, !zJI!lieJc;\S a derecha, los Drs. 
José Arturo Coto, Hwnberto Antomo Alva-

rez Cruz Alfonso Cruz Palacios, Alberto 
Vega M~ntilla, Ramón Lucio Fernández, 
Mario Montes Lemus y Walter Orlando La
ra, juramenta el síndico, Dr. José Luis Guz
mánMolina. 

. ¡ 
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-Foto de LA PRENSA, por Guzmán. 

A CONVENCION. Miembros de la Aso
ciación Cooperativa de Maestros Sastres 
Salvadoreños ACOMSAS invitados a parti
cipar en el VIll Congreso Panamericano de 
Sastres, a celebrarse en Panamá. De iz-

quierda a derecha, Víctor Cornejo, Edmun
do López Pértica, José Marden Nóchez, 
Enrique Castillo, Daniel Osorto Flores y 
Pedro Raúl Farfán. 

FUE 
nia. De 5 balazos que le oca
sionaron sus acompañan
tes, murió el joven Ismael 
Ernesto Gómez Silva de 17 
años. Se investiga el hecho. 

LOCALIZAR. Zoila 
Aracely Molina, de 37 añ
os, comerciante. salió de 
su hogar ell4 de Abril y ya 
no regresó. Su familia re
side en el Porvenir, de la 
colonia El Mora, en Santa 
Ana . 

De San la Ana 
Depuran ('aasn 
en m.uPrle ÚP 
a{!ricu.ltor 

(Santa Ana). En el Juz
gado Segundo de lo PeQal 

.se depura causa sobre 
averiguar muerte del 
agricultor Rubén Cardona 
Lima. quien tenia 50 años 
de edad. Murló en junio 
del año pasado, explican 
eri una sala del hospita l 
San Juan de Dios, donde 
se encontraba internado 
tras ha ber sido lesionado 
en el cantón Zacamil, ju
risdicción de Chalchuapa. 

En el acta de reconoci
miento forense, - aparece 
Jasa a la pÁgina 22 __ 

Reinician labores en 
el Puerto de Aca jutla 

Desde ayer a las 7 de la tuales u ocasionales. Las 
mañana se reiniciaron las 
labores de carga y descar
ga en 6 barcos en el puerto 
de Acajutla, actividades 
que se habían_interrurnp
dio por una huelga desde 
el viernes de la semana 
pasada. se informó en 
fuentes de CEPA. 

Con la operación de car
ga y descarga de 6 barcos 
vuelve a la normalidad las· 
actividades portuarias de 
Acajutla, después de 5 
dias de inactividad debido 
a una huelga acordada por 
los trabajadores even-

operaciones se iniciaron 
con la carga de café en un 
barco y en otro algodón, 
productos básicos que van 
a los mercados del exte
rior , mientras tanto, otro 
barco descarga trigo y los 
demás mercadería en ge
neral. se dijo en CEPA. 

Se exp r esó qu e el 
conflicto se arregló en la 
noche del martes pasado, 
y que las peticiones de los 
trabajadores huelguistas 
tenian caracter laboral y 
que se habían resuelto fa
_l'asa a la página 33 _ 

Señala peligros y los 
riesgos de diplomáticos 

Deseos porque. la región 
de Centroamérica, " des
pués de los momentos que 
vivimos. surja más fuerte. 
más justa y más próspe
ra". hizo el embajador del 
Perú, Dr _ Adelmo Rissi 
Ferreyros. durante recep
ción de despedida del De
cano del Cuerpo 
Diplomático. monseñor 
Emanuele Gerada, repre
sentatne de la Santa Sede. 

Especificó el diplomáti
co suramericano "es 
sorprendente que en mo
mentos en que se han de
terminado con precisión y 
claridad los derechos y de.-

beres reciprocas en el 
campo de la diplomacia . 
la humanidad se debata en 
un clima de violencia y de 
irrespeto al derecho, y los 
fueros de los representan
tes diplomáticos. sa n
cionados por la costumbre 
de siglos y por las necesi
dades de la vida de inter
dependencia de los 
pueblos. sean vulnerados 
y encarnecidos por do
quier". 

Más ¡¡delante el eml>aja
dor Rissi Ferreyros, dijo: 
" Los agentes diplomáti
cos. cuya función es la de 
__pasa a la página 22 __ 

€ 130 ofrece aumento a 
sindicalistas la ANDA 

Ciento treinta colones de 
aumento en sus salarios 
ofrece ANDA a l Sindicato 
de Trabajadores de esa 
institución. que durante 
los últimos dias han para
lizado secciones importan
tes para el normal de
sarrollo del servicio públi
co que presta. 

El aumento de 200 colo
nes por empleado que se 
solicita por el sindicato. 
sería imposible de 
cumplirlo, especificó fuen
te de dicha institución del 
Estado. Para cumplirlo, 
se aclaró, sería necesario 
hasta paralizar obras. 

Debe tomarse en cuen
ta, se dijo, que la Admi
ni•tración Nacional de 
Acueductos y A~canta
rillados no es autofinan-

ciable. se mantiene gra
cias a los subsidios del go
bierno central. 

ANDA ofrece en estos 
momentos. además de 
otras peticiones r azo
nables. un awnento de 130 
colones por cada trabaja
dor y em pleado. El 
aumento que ofrecemos. 
'dijo el funcionario de AN
DA, es igual al que CEL ha 
ofrecido a sus trabajado
res y superior al que la Al
caldia Municipal de San 
Salvador dará a sus servi
dores. -

Se tiene confianza que 
los trabajadores de ANDA 
aceptarán el aumento de 
salarios que se les ofrece y 
que todo volverá a la nor
malidad para bien de la 
comunidad. 


